

Une bouffée d'oxygène avec «Fort bien très loin»



Un peu de fraîcheur, beaucoup de rires, un soupçon de folie, c'est ce que propose la compagnie de théâtre «Un tournesol sur Jupiter» avec le spectacle «Fort bien très loin». Une comédie musicale drôle et rafraîchissante pour toute la famille qui vient compléter la riche programmation du festival «Mère Denny's fait sa comédie». Un spectacle totalement inédit dans la commune partageant ainsi une touche de gaîté que vous pourrez apprécier dimanche, à 15 heures, à la salle Jacques Brel.

Dans le royaume de Fort Bien Très Loin, un roi répondait au nom de Jean le Maléfique. C'était un roi fort bien petit, fort bien méchant. Rêvant de devenir le seul héros de tous les royaumes, il décida d'effacer tous les héros des autres contes... Mais le Petit Poucet était «fort bien très loin» d'avoir dit son dernier mot. Une aventure d'1h20 inspirée de Broadway : «on a monté ce spectacle comme une comédie musicale à la Broadway dans laquelle tout s'imbrique : la musique, la chanson, le théâtre. Tout est lié pour rendre ce moment très divertissant et ouvert au grand public». explique le porte parole de l'équipe. Ce spectacle sera joué au Festival d'Avignon.

Ce spectacle divertissant est également programmé pour le grand festival Off d'Avignon qui se déroulera du 7 au 30 juillet 2017. Afin de financer leur venue à ce festival de théâtre très réputé, les comédiens mettent en place une collecte pour récolter des fonds. L'argent recueilli permettra de financer du matériel supplémentaire pour encore plus vous surprendre. Le lien de la collecte et toutes les informations sur le spectacle sont disponibles sur la page Facebook «Fort bien très loin, la comédie musicale» ou sur le site <http://untournesol surjupiter.com/>.